

L'inflation monte à 2% au 1^{er} trimestre

L'inflation poursuit son accélération. Sur les trois premiers mois de l'année, l'Indice des prix à la consommation (IPC) affiche une hausse de 2%, sur un an, contre 1,8% en janvier et 1,9% en février, selon les derniers chiffres du Haut Commissariat au Plan (HCP). Pour rappel, Bank Al-Maghrib table sur un taux de 1,8% sur l'ensemble de l'année.

Avec un indice des prix en augmentation de 2,3% sur un an, les produits alimentaires sont la principale cause de cette accélération. Les produits non alimentaires voient également leurs prix s'apprécier, mais de seulement 1,5%. Dans cette rubrique, ce sont les prix des biens et services qui ont le plus flambé sur la période (+6,5%). Fait marquant de ce premier trimestre, Dakhkla est la ville où les prix ont le plus augmenté (+4%). Elle est suivie de Safi (+3,8%) et Laâyoune (+3,7%). Casablanca maintient, toutefois, son titre de ville la plus chère du panel HCP, avec un IPC à 122,1 (+1,7% sur un an), contre une moyenne nationale de 119,7. Elle est suivie de Meknès et Tanger avec des indices respectifs de 121,8 et 121,6. Selon le HCP, l'indicateur d'inflation sous-jacente, qui exclut les produits à prix volatiles et les produits à tarifs publics, a connu au cours du mois de mars 2018 une hausse de 0,3% par rapport au mois de février 2018 et de 1% sur un an. ■

A.M.



L'inflation est principalement tirée par la hausse des produits alimentaires.